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●㈱竹藤商店との連携協定式

●犬山観光学生大使任命式

●無印良品と学ぶ賢い食生活

●大口町さくらまつり 2025

●レンゲ畑であそぼう！2025

[インタビュー特集]

地域の未来を応援！
地域とともに学ぼう！地域とともに学ぼう！

地域活動の魅力

名経大名経大

[インタビュー特集]

地域の未来を応援！
地域地域地域とともにとともにとともに学学学ぼうぼうぼう！！！

！地域 ！地域
2024（令和6）年6月22日
無印良品と学ぶ賢い食生活

2025（令和7）年3月14日
犬山観光学生大使任命式

2025（令和7）年5月9日
㈱竹藤商店との連携協定式
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名古屋経済大学は、地域のみなさまとともに持続可能な開発目標（SDGs）を支援しています。
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㈱竹藤商店×名経大

　2025（令和7）年4月美濃加茂市役所へ就職した
土本さん。学生時代の地域活動を振り返りました。

　「犬山観光学生大使」は(一社)犬山市
観光協会と連携し、名古屋経済大学の
学生が活動をしています。今期大使で
ある野村さんと、同じ学部の河井さん
が、大使3人にインタビューしました。

　株式会社竹藤商店（小牧市）のお声がけにより「地域貢献に関する連携協定」を締結しました。
これまでも「体験型プロジェクト」や「副専攻」の授業で会社を見学したり、秦野代表取締役社長を特別講師
としてお招きし講義をしていただくなどのご協力をいただいていました。今後は大学に隣接する竹林の研究
協力もいただけ、フィールドワーク環境に「竹」が加わりました。

へへ かすかすへ かすを び えるを び える

2025（令和7）年5月9日（金）
 ㈱竹藤商店

2025（令和7）年3月14日（金）
ホテルインディゴ犬山有楽苑

初めは将来について漠然としていましたが、2年、3年生の秋、扶
桑町職員とのワークショップに参加したことがきっかけになりま
した。職員の方とお話をする中で、地方公務員は3年～ 5年程で
別の課に異動し、いろんな事に取り組め、いろんな人と出会え
る、そんな魅力のある仕事だと知りました。大学で公務員の方と
直接話す機会があったのがとても良かったです。

知人から学生大使の話を聞いたのがきっかけです。普段経験でき
ないようなことが経験できそうだなと興味を持ちました。
高校時代に大学のパンフレットを見て大使の存在を知り、私も

大使の活動以外にも地域連携センターの
紹介で、近隣市町のボランティア活動など
に参加しています。犬山の印象は若者も
高齢者もすごく活気があること。はじめて
の活動「犬山祭」では、たくさんの方とお
話する機会があり、どの方もとても笑顔
で元気な印象を受け、それが魅力だと感
じました。 

大使活動の準備として、まずマナー研修があり
ます。そこで大使としての所作や言葉遣いを教
わるのですが、日常生活で活かすことができる
内容です。普段から言動に気をつけるようにな
り、自分の成長に繋がりました。私は人と関わる
ことが好きなので、大使の活動で様々な交流を
し、関わる人が増えたのがとても楽しいです。

4月、春の犬山城遊覧船に乗船し犬山の観光PRをしました。
昨年夏に中京競馬場で観光PRをしました。来場者にノベルティをお
渡しする内容で、とても緊張しましたが、大使でないと経験できない
活動だと思います。 
愛知県内が主な活動場所ですが、昨年は2日間横浜の観光展に参加
しました。関東圏の来場者とお話した時、「犬山に行ってみたい」と

　国宝犬山城に見守られながら、ホテルインディゴ犬山
有楽苑庭園で第13代大使任命式が行われました。犬山
市観光協会の岡田会長から激励の言葉を受け、任命状
を受け取った橋本さんが熱い想いを語りました。式典後
から研修がスタート。ホテルインディゴ犬山有楽苑を見
学後、市内観光施設へ向かいました。

公務員になりたいと思った時、自分は今までどんな活動をしてきたの
かと学生生活を振り返りました。地域連携センターの紹介で、1年生か
ら河川清掃や森林関係・里山を守ろうという活動に参加してきたこと、
SDGsに関するサークルを立ち上げ主に竹林に関する活動を行ったこ
と。社会人になっても里山や河川に関与したいという視点で、木曽川や
キャンプ場があり、SDGs未来都市に選定されている美濃加茂市役所
で働きたいと思いました。

名古屋経済大学は、副専攻プログラムや体験型プロジェクトな
ど、フィールドワークに出かけて様々な学びができる環境が整っ
ています。副専攻プログラムの「環境共生・里山SDGｓコース」
で授業サポートとして関わりましたが、自然とふれあい、新たな
視点を持てたことは社会人になっても役立つことばかりでした。
専攻している学部以外の学びを得たことはとても良かったと
思っています。

授業もですが、ゼミなどのグループワークで自分の意見を伝え、
仲間と話し合った経験が活かせています。所属したゼミは企業
研究等のプレゼンテーションをすることが主な活動でした。学生
時代経験した話し合い案を出す、まとめる、プレゼンテーション
をするという一連の流れが、仕事で起案をして決裁が下りるまで
の流れと似ていると思っています。

　2つのテーマで取材をして、普段の大学生活
では経験できないことに自分から興味を持ち
挑戦すること、役に立ちたいという意識を持っ
て取り組むことの大切さを学びました。これか
らもいろんなことに挑戦し、充実した大学生活
を送り、社会で活かしていきたいと思いました。

　私は観光学生大使にインタビューを行い、大使で
しか経験できないことや、実際に自分の成長を感
じられるという話がとても印象的でした。犬山の魅
力をPRするために、県内だけでなく県外にもイベン
トに参加したり、犬山が好きという気持ちを持って
積極的に活動していることがよくわかりました。

自分の将来についてものすごく悩むと思います。やりたいことがいっぱいあ
る人にとっては公務員はとても向いているのかなと思います。市役所はい
ろんな課があり、それぞれ違った業務で、ほとんど転職に近いイメージ。仕
事内容がガラッと変わることも楽しみにしています。公務員志望じゃなくて
も、いろんなことに関心を持ってやりたいことを見つけるという意味でも、
フィールドワークはおすすめです。日々の生活の中で、学生時代にいろんな
体験をしてほしい。失敗することもあるけれど、すべてが自分を磨き、社会
で役立つと思っています。これからもチャレンジ精神を大切に、楽しいこと
嬉しいことをたくさん見つけていこうと思います。

Q１公務員になりたいと思ったきっかけを教えてください。

学生大使になりたいと思ったきっかけを教えてください。Q１

Q１

Q3

Q4

Q2 Q2

Q3

Q4

Q5

どのような活動をしていますか？

犬山の魅力を教えてください。

大使だからこそ経験できることや
魅力を教えてください。

美濃加茂市役所を選んだのはなぜですか。

学生時代に取り組んだことで社会に
役立つと思ったことを教えてください。

大学での授業が市役所での業務に
活かせているということですか？

土本さんと同じように公務員を目指す
後輩に向けて、伝えたいことはありますか？

コラボコラボコラボコラボコラボ犬山市観光協会
×名経大コラボコラボコラボコラボコラボ

とのとのとの

観光地が多いのが犬山の魅力だと思います。犬山城やリトルワー
ルド、モンキーパークなど様々な観光スポットがあります。 
犬山市以外で活動した時、「昔、犬山に住んでいたよ」と話しかけて
くださる方もいました。犬山は住んでいる人はもちろん、訪れたこ
とがある人で犬山が好きという人が多いと感じています。私はそ
れが魅力だと思います。

言ってくださる方がいて、地元以外でも知ら
れている犬山をとても誇りに思いました。

経営学部3年●野村 祐衣 経営学部3年●河井 美結

大使の活動を始めたことによって、いろいろな経験ができたことはとてもあり
がたいです。普段関われないような人との交流をはじめ、様々な経験ができる
のが魅力だと思います。在学生のみなさんへ：日本人学生だけではなく、留学
生も応募することができるので挑戦してほしいです。
2年生から大使活動をしています。元々人前で話すのがすごく苦手で、授業で
発表するのも嫌でした。大使としてステージでの司会、即興でトークをするな
どの経験を重ね、以前より苦手意識がかなり減ったと実感しています。大使は、
人前で笑顔を見せる、写真を撮られるという機会が多く、自分でも分かるくら
い変わったなと思います。成長したい、変わりたいという気持ちがある人は是
非応募してください。

やってみたいと思いこの大学を選び、1年
生の時に応募をしました。 
ゼミで4年生の先輩のお話を聞く機会があ
りました。その先輩が学生大使で、大使の
経験は社会にでてからも役に立つと教え
てもらい、やってみようかなと思いました。

地域とともに学ぼう！

国宝犬山城に見守ら
有楽苑庭園で第13代大
市観光協会の岡田会長

地域地域とととととと
名古屋
経済大学
学生限定

地域の未来を応援！
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五味五味さんさん
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2024（令和6）年6月22日（土）～
2025（令和7）年3月1日（土）
無印良品ルビットパーク大口

2025（令和7）年3月28日（金）～30日（日）
五条川花見橋付近

2025（令和7）年4月27日（日）
犬山市楽田三つ塚地内

　管理栄養学科3年生（朱宮ゼミ・山岡ゼミ）が無印良品のイベントスペースを
利用し、栄養・食・健康をテーマにイベントを実施しました。

無印食品ルビットパーク大口
×名経大コラボコラボコラボコラボコラボ

　「おおぐち観鋭桜」で有名な大口町。町を流
れる「五条川」は日本さくら名所100選に認定
されています。今年のテーマは「さくら咲く 
笑顔咲く 大口町」として開催され、運営
スタッフとして留学生と日本人学生8名が
参加、笑顔で来場者をお迎えしました。

　2024（令和6）年犬山市制70周年記念事業としてイベントを開催、今年は地域の方々にさらに
喜んでいただこうと体験内容を充実。自然・地域とふれあいたい留学生と日本人学生18名が
運営サポーターとしてお手伝いしました。

大口町×名経大

楽田桃色×名経大コラボコラボコラボコラボコラボ

と ぶ

　無印良品の食品を使用して企画した「アレンジメ
ニュー」では、考案したレシピがお客様に喜ばれ、「あり
がとう」と声をかけていただけたことが嬉しかったです。

　会場に訪れた方も、運営スタッフの
みなさんもみんな優しくて。とても温
かい雰囲気で2日間楽しく活動をする
ことができました。

　運営スタッフボランティアとして参
加しました。来場者や大口町役場の方
と交流できたこと、有名なお花見場所
を知ることができてよかったです。

　会場設営、アトラクション手伝い、受付など多岐
にわたる業務を献身的にサポートしていただきまし
た。学生の皆様の積極性とコミュニケーション能力
は素晴らしく、円滑なイベント運営に大きく貢献して
くださいました。おかげさまでイベントは大成功！
名古屋経済大学は地域の宝です！

さくらまつり

レンゲ であそぼう！

地域と一緒に盛りあがろう！

～健康を育む食事～

6月22日（土）
8月  3日（土）
9月  7日（土）
11月  2日（土）
2月 1日（土）
3月 1日（土）

2024年

2025年管理栄養学科現4年●宇都 響子

「第１回 健康チェック（生活習慣病予防）」
「第2回 子ども縁日」
「第3回世界アルツハイマーデー（認知症予防）」
「第4回 サルコペニア予防＆健康チェック」
「第5回 糖尿病予防＆健康チェック」
「第6回桃の節句（ひな祭り）」

楽田桃色●鈴木 史佳さん

経営学部現2年●ド クイ ダット ホアン 法学部現4年●服部 咲葵

コラボコラボコラボコラボコラボ

地域と一緒に盛りあがろう！

地域とともに学ぼう！

また、来場者対象の栄養指導で
は、専門的な内容を分かりやすく
伝えることの難しさと工夫の大切
さを学びました。

2025

2025

●㈱竹藤商店との連携協定式

●犬山観光学生大使任命式

●無印良品と学ぶ賢い食生活

●セイヨウタンポポとの共存

●大口町さくらまつり

●レンゲ畑であそぼう2025

！地域
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